

Unser Kasperle-Theater

Seit Ihr alle da?

Ja, dann ruft mal alle Huuraah, Huuraah! :-)

Ja, das waren noch Zeiten,
nicht nur für die ganz, ganz Kleinen.
Alle hatten daran viel Spaß,
sich mit dem Kasperl zu vereinen.

Emotionen wurden wachgerüttelt,
man war voll und ganz dabei.
Wenn das Krokodil durchgeknüppelt,
ach, was ein Jubel und Geschrei.

Geschichten wurd sich ausgedacht,
unbegrenzt die Phantasie.
Viele haben dabei mitgemacht,
waren begeistert wie noch nie!

Ja, eine ganz tolle Zeit war das,
Straßentheater hinterm Haus.
Auch die halbe Nachbarschaft,
kamen mal aus der Stube raus.

So kam man sich ein Stück näher,
Kaffee und Kuchen wurd gebracht.
Besser als der S/W Fernseher,
der damals nur zwei Sender hat'.

Besonders bei den erwachsnen Leut,
die auf eine große Bühne mußten.
Hat das Spielen sehr erfreut,
da sie viel zu erzählen wußten.

Besser als ein echter Streit,
was auch schlimm konnte enden.
Lag es doch an dieser Heiterkeit,
manche spielten ohne Grenzen.

So wurde manch gespielter Streit,
durch das Kasperle Theater gelöst.
Dazu war jeder im Dorf bereit,
Toleranz wurde einem eingeflößt.

Ehepaare spielten Ehekrach,
für manchen erfrischend lustig.
Man hat sich fast kaputt gelacht,
und vieles war einfach knuffig.

Und wenn dann der Abend kam,
so im knallbunten Kerzenschein.
Da wurden Geschichten rausgekramt,
die fast schon nicht mehr jugendfrei!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)